Miércoles 20 de julio de 2016

EL ECONOMISTA

El Registro Único de Vivienda recibirá información de la banca

Cerca de 12 años tuvieron que pasar para que la banca en México se adhiriera al Registro Único de Vivienda (RUV) y así reportara información a esta plataforma sobre el financiamiento puente hipotecario y los lugares donde lo ha otorgado, así como las condiciones que ofrece en este tipo de préstamos. Ayer, la Asociación de Bancos de México (ABM) y el RUV firmaron un convenio donde en una primera fase 16 entidades bancarias, las cuales representan 97% del otorgamiento del crédito puente y del hipotecario en México, incorporarán información a esta plataforma que fue creada en el 2004.

■ El Financiero

Esperan inversiones por 11 mil 250 mdd en Ronda 2.1

La Secretaría de Energía (Sener) anunció que serán 15 bloques los licitados en contratos de producción compartida para la exploración y extracción de hidrocarburos en aguas someras del Golfo de México como parte de la Ronda 2.1, que tendrá su apertura y fallo el 22 de marzo. Se espera que este concurso genere inversiones por 11 mil 250 millones de dólares, dado que en cada una de las áreas se espera una inversión de 750 millones de dólares, de acuerdo con el titular de la Sener, Pedro Joaquín Coldwell. Para analistas esta ronda implica una nueva oportunidad para que las compañías medianas e independientes, por ejemplo Andarko, Apache u Occidental busquen alianzas con las recién creadas petroleras mexicanas.



Volatilidad cambiaria en lo que resta del año

La volatilidad en los mercados estará presente en lo que resta del año y el siguiente, por lo que el tipo de cambio será superior a los 18 pesos, adelantó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF). El presidente del IMF, Joaquín Gándara Ruiz-Esparza, especificó que para este año esperan que el dólar termine en 18.47 pesos y para el 2017 lo pronostican en 18.19 pesos, a pesar de los incrementos en la tasa de referencia del Banco de México (Banxico). Explicó que el incremento en la tasa de referencia ayuda a "que el país sea más atractivo para los inversionistas, pero esto no elimina la volatilidad cambiaria", ya que se tienen otros aspectos que inciden en la cotización del peso.



Financiero

Síntesis Informativa



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

ULTIMOS FOLIOS:

Aclaración del patrón dictaminado para efectos de cumplimiento de obligaciones al Infonavit

M(

1CP



La Certificación
Profesional como
requisito para la
emisión de
Dictámenes Fiscales
ante el INFONAVIT

Norma de Revisión de Control de Calidad Ampliación del plazo para la presentación de la Manifestación sobre el cumplimiento con la Norma de Control de Calidad, correspondiente al ejercicio de 2015

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín de Noticias Internacionales del 11 al 15 de julio de 2016



SHCP / Publicación del

M



listado de contribuyentes que ejercieron el derecho previsto en el artículo 69-B, segundo párrafo del CFF, sin embargo, una vez valorada la información, documentación y argumentos aportados, no desvirtuaron los hechos que se les imputaron, y por tanto, se actualiza definitivamente la situación a que se refiere el primer párrafo del artículo 69-B del CFF al 16 de junio de 2016



Miércoles 20 de julio de 2016

El Sol de México

Los precios del petróleo reportan comportamiento mixto ante el alza del dólar

Los precios del petróleo registran este miércoles resultados mixtos ante el alza del dólar y una nueva caída en las reservas de crudo en Estados Unidos, encima de lo pronosticado por los analistas. Sin embargo, las existencias elevadas de productos derivados del crudo en medio de la desaceleración de la demanda mantienen los precios bajo una enorme presión. El exceso de la oferta mundial de crudo, que provocó que los precios se hundieran en 2014 y 2015.

EXCELSIOR

Quejas por ventas online se disparan 145%

Las quejas relacionadas con el comercio electrónico registraron un crecimiento de 145% en el primer trimestre de este año, con respecto al mismo periodo del año previo, al sumar más de 369 mil por un monto superior a los 428 millones de pesos, reportó la Comisión Nacional para la Protección У Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef). Al presentar el Micrositio de Comercio Electrónico, Mario di Costanzo, presidente de la Condusef detalló que entre las principales causas de estas reclamaciones se encuentran los cargos no reconocidos y devoluciones no efectuadas.

La Razén

IMEF advierte mayor debilidad en economía mexicana y más intereses

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) vislumbra un panorama de menor crecimiento, mayor inflación y alza en la tasas de interés para finales de año, ante las condiciones económicas mundiales que presionan la economía nacional. En su encuesta mensual, el gremio realizó una revisión marginal en la expectativa de crecimiento del PIB para 2016, de 2.30 por ciento en junio al 2.28 por ciento para este mes de julio. Mientras que en materia de inflación, estima que se ubique en 3.4 por ciento contra un 3.3 de hace un mes. No descarta un nuevo movimiento en la tasa de interés del Banco de México (Banxico), para ubicarla en 4.50 para finales de 2016, principalmente para hacer frente a una mayor inflación.

Miércoles 20 de julio de 2016

CMIEXPANSION

Donald Trump es más millonario... pero con más deudas

Donald Trump es más rico —y tiene mucha más deuda— que hace un año, de acuerdo con un nuevo informe. El valor neto del candidato presidencial republicano es ahora de 3,000 millones de dólares (mdd), de acuerdo con el más reciente Billionaire Index de Bloomberg, que fue actualizado el martes. Eso es un cambio menor desde la estimación de 2,900 mdd de Bloomberg hace un año. Mientras tanto, el nivel de deuda de Trump casi se duplicó durante 2015 a 630 mdd. Trump tenía 350 mdd en deuda el año pasado.

Grupo**Fórmula**

Banco de Inglaterra no ve una evidencia clara de desaceleración brusca por "Brexit"

El Banco de Inglaterra dijo el miércoles que no ve una "evidencia clara" de una desaceleración brusca en la economía tras la decisión de Reino Unido de abandonar la Unión Europea, aunque cerca de un tercio de las empresas con las que habló dijo que planea frenar la contratación y la inversión. Los agentes regionales del banco central dijeron que la incertidumbre sobre los negocios "aumentó notablemente", pero hay poca evidencia de que los consumidores están gastando menos. "La mayoría de las firmas con las que hablamos no esperan un impacto a corto plazo por el resultado (del referendo del 23 de junio sobre el "Brexit") en sus planes de inversión o de contratación de personal.



Mercados internacionales del 20 de julio

Las principales bolsas europeas abrieron este miércoles al alza, luego que algunas de las mayores compañías del mundo reportaron resultados trimestrales positivos. El índice Stoxx Europe 600, que agrupa a las 600 compañías más importantes que cotizan en los mercados de renta variable de 18 países europeos, subía a las 08:12 horas de Londres 0.18 por ciento para ubicarse en 337.93. *A continuación la apertura de las principales bolsas europeas: BOLSA ÍNDICE APERTURA PUNTOS PORCENTAJE:* Londres FTSE-100 6,704.90 +7.53 +0.11%; París CAC-40 4,335.57 +5.44 +0.13%; Frankfurt DAX 10,001.57 +20.33 +0.20%.



You

Miércoles 20 de julio de 2016



PERSPECTIVAS DE AMÉRICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como las repercusiones de la salida británica de la Unión Europea, la incertidumbre sobre el resultado de las próximas elecciones estadounidenses y una menor confianza financiera en la región. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas.



Sector vivienda crece con estabilidad: Videgaray

La Asociación de Bancos de México (ABM) y el Registro Único de la Vivienda (RUV) firmaron un convenio para que en el país haya más crédito barato para la vivienda nueva en el sector formal. Durante la conferencia de prensa, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, destacó que estos objetivos se logran con transparencia y una mayor competencia. Afirmó, además, que el sector de la vivienda crece de manera acelerada, en un contexto donde se cuidará su estabilidad y salud financiera para evitar que se repitan los errores del pasado. En el marco de la firma del Convenio de RUV con la ABM, expresó que el gobierno federal seguirá cuidando que, con consistencia en la política pública y disciplina, este sector contribuya al crecimiento económico.



Permanecerá nublado y seguirá lloviendo en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que se prevé cielo nublado durante la mayor parte del miércoles en el Valle de México, mientras que se espera bancos de niebla en algunas zonas. Asimismo, el SMN indicó que la onda tropical número 15 en Veracruz y Oaxaca, y un canal de baja presión frente a las costas de Quintana Roo, provocarán lluvias muy fuertes con tormentas intensas en Veracruz, Oaxaca y Chiapas; así como chubascos fuertes con tormentas muy fuertes en Puebla y Tabasco, y chubascos con tormentas fuertes en Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

